

Leporello geht in Rente

BILDERSUCHSPIEL Verkehrsverein lost ein letztes Mal Gewinner aus / Konzentration auf digitalen Stadtrundgang

GELNHAUSEN (skl). Das Bilderrätsel des Verkehrsvereins Gelnhausen erfreute sich auch 2015 großer Beliebtheit. Ein letztes Mal verteilte der Verein 1500 Exemplare des Leporellos an die Gelnhäuser und Gäste der Stadt. Künftig wollen sich die Verantwortlichen nun mehr dem digitalen Stadtrundgang widmen, den der Verkehrsverein im Rahmen der Historischen Stadtrechtsfeier im Juni erstmals der Öffentlichkeit präsentierte. Doch bevor im Januar die Arbeit an dem multimedialen Führer intensiviert wird und neue Anlaufstellen bekannt gegeben werden, wie Vorstandsmitglied Dietmar Tusche ankündigte, wurden ein letztes Mal die Gewinner des Bildersuchspiels ermittelt.

Zehn Prozent der Teilnehmer schickten das ausgefüllte Leporello an den Verein zurück. Nur wer alle Fragen nach den abgebildeten Orten in der Stadt mit den 26 Motiven richtig beantwortete, konnte an der Verlosung teilnehmen.

Anna Rietke aus Gelnhausen, Monika Mädler aus Hanau und Karin Götz

aus Holzhausen/Haide können sich über die ersten Plätze freuen. Sie wurden und werden schriftlich informiert.

Wer im neuen Jahr die Barbarossastadt besser kennenlernen möchte, der sollte mit seinem Smartphone oder Tablet in den Straßen und Gassen auf Entdeckungstour gehen. An verschiedenen Stellen der Altstadt machen Text-, Bild- und Audiobeiträge auf die Besonderheiten Gelnhausens aufmerksam. Dazu müssen nur die QR-Codes gefunden

werden, die an Informationsstelen im Stadtbereich sowie an den Sehenswür-



Erstmals präsentierte der Verkehrsverein auf der Historischen Stadtrechtsfeier im Juni seinen digitalen Stadtrundgang.

Foto: Archiv Köhler-Lindig

digkeiten angebracht sind. Und wer schon vorher neugierig ist, der erhält

im Internet unter vvgv.info einen ersten Einblick von dem neuen Angebot.